

Guerre et paix

Toute prise de décision mérite une analyse par le prisme de l'intelligence et de l'intégral.

On pourrait penser que toute démocratie locale digne de ce nom n'chappe pas cette voie.

Pourtant l'opposition chevrotine, (d'jà) inspirée par l'odeur alléchante de prochaines échéances électorales, a choisi de privilégier un autre chemin : celui de la polémique à la réflexion et à la proposition.

Au sein de ces tribunes, tout est bon pour modifier la vérité, préférer des inexactitudes, provoquer des peurs, amplifier des rumeurs et même s'associer (c'est nouveau !) pour relayer des informations dignes du café du commerce ! Dernière galjade en date : l'annonce de la fermeture de la bibliothèque !

"Si l'on ne sait pas où l'on va, il faut se rappeler d'où l'on vient" dit un proverbe africain. Il est consternant de constater que l'opposition chevrotine d'aujourd'hui, par son manque d'imagi-

nation et son infidélité permanente, ne sache plus ni d'où elle vient ni où elle veut aller.

L'aube de la commémoration du centenaire de l'Armistice de la guerre de 1914-1918, la paix valant mieux que la guerre et puisqu'il faut bien pardonner à ceux qui ne savent pas ce qu'ils font, permettez-nous d'avoir une pensée émue pour les enfants de Chevreuse tombés au combat il y a maintenant 100 ans et ce, pour certains d'entre eux, sans savoir pourquoi ils se battaient.

Ensemble pour Chevreuse - La Majorité municipale